Duo Uffschnitt



"Duo Uffschnitt" sind die Alzenauer Schwestern Anni Christ-Dahm und Marianne Hofmann, bei denen es sich, trotz gegenteiliger Gerüchte, nicht um eineilige Zwillinge handelt. Beide haben jahrelange Bühnenerfahrung im Amateurtheater durch zahlreiche Auftritte beim Theaterverein Kultburg gesammelt. Christ-Dahm wurde für ihre Regiearbeit bei "Witwendramen" mit dem Bayerischen Amateurtheaterpreis 2011 ausgezeichnet. Seit fünf Jahren sind die Schwestern in eigener Regie als munteres Comedyduo bekannt. Duo Uffschnitt bietet, wie der Name schon sagt, Gemischtes. Man weiß nie was man bekommt, aber meistens ist für jeden was dabei und es darf auch mal etwas mehr sein. In selbstgeschriebenen Szenen und Sketchen nehmen die Schwestern nahezu alles auf's Korn, vom menschlich allzu Menschlichen bis hin zur hohen Politik, meist mit einem kräftigen Schuss Lokalkolorit.

Sound Unlimited



Die gemischte Chorgruppe des Gesangverein Frohsinn gründete sich 1988 auf Initiative der männlichen Jugend des Männerchores und begab sich sofort auf Erfolgskurs.



An verschiedenen internationalen Festivals und Wertungssingen erreichte der Chor Höchstwertungen und wurde als einer der zehn besten Jazzchöre auf dem Deutschen Chorwettbewerb in Regensburg ausgezeichnet. Durch die guten Kontakte des Dirigenten beteiligte sich das Ensemble in den vergangenen Jahren an hochklassigen Konzerten mit der "Neuen Philharmonie Frankfurt" in Leipzig, Offenbach und Langenselbold und veranstaltete ausverkaufte Konzerte in Alzenau und Umgebung. Nach fast 25 Jahren begibt sich der Chor auf neues Terrain. Im Schlösschen will sich die Gruppierung von einer neuen Seite präsentieren. In verschiedenen Besetzungen will das Ensemble beeindrucken und Dank der Ideen des Leiters eine Verbindung von Comedy und Chor schaffen.

Alexander Franz, Chordirektor FDB



Alexander Franz ist seit 27 Jahren Chorleiter und übt diesen Beruf seit 12 Jahren hauptberuflich aus. 1988 machte er seine Ausbildung zum Chorleiter am "Dr. Hoch's Konservatorium" in Frankfurt, Seit 5 Jahren arbeitet er mit der "Neuen Philharmonie Frankfurt" zusammen. Er ist seit 2008 musikalischer Leiter der "Klassenreise zur Musik" an der Bayer. Musikakademie in Hammelburg. Zurzeit leitet er 13 Chöre. 2004 übernahm Alexander Franz die Leitung von Sound Unlimited. Das Repertoire reicht von Musik aus der Romantik bis hin zum Jazz. Regelmäßige Auslandsreisen, Konzerte und der Besuch an Wertungssingen gehören zum ständigen Betätigungsfeld des Chores und ihres Chorleiters.